

A louer à Vétroz, lumineux appartement 3.5 pièces, cachet

Spacieux appartement de 3.5 pces, remis à neuf, 90 m2 + espace extérieur. L'appartement se trouve au rez-de-chaussée, dans une ancienne bâtisse avec 6 logements indépendants, rénovés avec goût et beaux matériaux.

Cuisine ouverte entièrement aménagée, comprenant 2 espaces de travail, avec four, lave-vaisselle, grand frigo/congélateur. Accès à espace extérieur depuis la cuisine. Superbe coin salle à manger avec une magnifique verrière, offrant une belle luminosité. Salon avec cheminée d'angle moderne. Salle de bain avec douche, baignoire et espace de rangement. WC séparés. Grande chambre avec espace pour dressing. 2^{ème} chambre avec belles ouvertures de lumière. Coin penderie à l'entrée. Sol de la partie jour et salles d'eau en ardoise naturelle, sol des chambres en parquet, cerisier ou chêne.

Accès à une buanderie commune. Places de parc couvertes.

Proche des commodités, écoles et magasins. A 5 min. de la gare d'Ardon et arrêt de bus à 2 minutes à pied.

La bâtisse se trouve dans un espace vert aménagé avec verdure et plantes

Loyer CHF 1'700.- + avances de charges 250.-. Libre de suite.

Contact : 079 769 40 59

For rent in Vétroz, bright 3.5-room apartment with character

Spacious, refurbished 3.5-room apartment, 90 m2 + outdoor space. The apartment is on the ground floor of an old building with 6 independent apartments, renovated with taste and fine materials.

Fully equipped open kitchen with 2 prep areas, oven, dishwasher, large fridge/freezer. Access to outdoor space from the kitchen. Superb dining area with magnificent glass roof, offering plenty of natural light. Living room with modern corner fireplace. Bathroom with shower, bath and storage space. Separate WC. Large bedroom with dressing area. 2nd bedroom with lots of light and outside access. Hall closet. Natural slate floor in living area and bathrooms, cherry or oak floors in bedrooms.

Access to shared laundry room. Covered parking spaces.

Close to amenities, schools and stores. 5 min. from Ardon train station and bus stop 2 minutes' walk away.

The building is set in a landscaped area with greenery and plants.

Rent CHF 1'700.- + advance charges 250.-. Available immediately.

Contact : 079 769 40 59

